Sujet: [INTERNET] Projet photovoltaïque Haget De: Ludovic CAZANAVE < l.cazanave@laposte.net>

Date: 15/03/2022 22:22

Pour: "pref-haget@gers.gouv.fr" pref-haget@gers.gouv.fr>

Bonjour M. le Commissaire Enquêteur,

J'ai pris, ces derniers jours, connaissances des informations liées au projet photovoltaïque sur la commune d'Haget.

En tant qu'agriculteur et Président des Jeunes Agriculteurs du canton de Rabastens de Bigorre, je suis préoccupé par l'accélération de la disparition des terres agricoles. En effet, les exploitations du Gers et des Hautes Pyrénées, utilisent les zones de coteaux pour les cultures mais également pour l'élevage, dans les parcelles difficilement mécanisables et à faible potentiel agronomique.

La perte de ce foncier agricole augmente tous les jours, pour satisfaire l'agrandissement des zones urbanisées et industrielles. Des projets comme celui d'Haget ont un impact immédiat et conséquent pour notre agriculture locale. Je suis conscient de la diminution des dotations attribuées aux mairies et les revenus liés au photovoltaïque peuvent améliorer et faciliter la gestion de communes rurales.

La production d'électricité verte ne doit pas, pour moi, impacter mais doit s'intégrer et compléter des systèmes de production.

L'agriculture traverse et enchaîne des tensions sanitaires ou économiques et, sans être totalement contre ce projet, je suis inquiet de l'avenir de l'agriculture française et des installations de Jeunes Agriculteurs, si de tels projets, à bénéfices faciles, se multipliaient, grignotant, un peu plus chaque année, nos paysages et notre outil de travail.

En vous remerciant de prendre en considération mon avis, veuillez agréer, M. le Commissaire Enquêteur, mes sincères salutations.

> udovic **CAZANA** VE

L

Р r é S i d e n

Ч е S J Α d

Canton de Rabastens de Bigorre

Garanti sans virus. www.avast.com

17/03/2022 09:55 1 sur 1